

ANSPRECHPARTNER

Kerckhoff-Klinik GmbH

Frau Melanie Lange

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Benekestraße 2-8

61231 Bad Nauheim

Telefon: +49 60 32. 9 96 69 52

E-Mail: presse@kerckhoff-klinik.de

kerckhoff-klinik.de



KERCKHOFF
KLINIK

Bad Nauheim, 20.02.2019

PRESSEMELDUNG 4/2019

Hygienebeauftragte in der Pflege - 15 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Kerckhoff-Klinik absolvierten Fortbildung

Die Kerckhoff-Klinik in Bad Nauheim sorgt für noch bessere Hygienestandards sowie Vorbeugung von Infektionskrankheiten: 15 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus den Bereichen der Pflege- und Funktionsabteilungen an der Kerckhoff-Klinik absolvierten jetzt erfolgreich eine Fortbildung im Bereich der Hygiene.

Nach 40 Stunden Theorie und Praxis zu verschiedenen Themen, wie z. B. den gesetzlichen Vorgaben, der Versorgung von infektiösen Patienten oder auch der hygienischen Anforderung an Krankenhauskleidung und Schutzausrüstung wurde die Fortbildungsmaßnahme jetzt erfolgreich mit einer schriftlichen Prüfung abgeschlossen.

Die Aufgaben der Hygienebeauftragten in der Pflege leiten sich vom jeweiligen Tätigkeitsgebiet mit all seinen Facetten ab. Der Schwerpunkt liegt in der Funktion als Bindeglied und Ansprechpartner zwischen allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern einerseits und dem Hygienefachpersonal andererseits. Sie unterstützen die Kolleginnen und Kollegen bei der Einhaltung von Hygienestandards sowie bei der Vorbeugung von Infektionskrankheiten. Sie beraten und schulen die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter bezüglich hygienerelevanter Maßnahmen und Produkte und überwachen Pflegeverfahren. Daher wurden in ihrem Tätigkeitsbereich besonders erfahrene und hygieneinteressierte Pflegekräfte für die Fortbildung ausgewählt. Unter Anleitung des Hygienefachpersonals der Kerckhoff-Klinik und Fr. Dr. Katharina Madlener, Direktorin der Abt. Labormedizin und Krankenhaushygiene sowie vieler hygienebeauftragter Ärzte aus verschiedenen Fachbereichen wurden die Lehrinhalte praxisbezogen vermittelt. Das jetzige Hygieneteam freut sich über die Unterstützung. Denn gemeinsam sind die Aufgaben und Herausforderungen besser zu bewältigen.

Bildunterschrift:

Die frischgebackenen Hygienebeauftragten mit den Ausbildern und Fr. Dr. Katharina Madlener (hintere Reihe re.)

Die Kerckhoff-Klinik ist eine gemeinnützige GmbH und wird von der Stiftung William G. Kerckhoff, Herz-, und Rheumazentrum Bad Nauheim getragen. In der Stiftung sind das Land Hessen, die Max-Planck-Gesellschaft, die Stadt Bad Nauheim und die ursprüngliche Kerckhoff-Stiftung vertreten. Die Kerckhoff-Klinik in Bad Nauheim ist mit etwa 400 Akut- und 130 Reha-Betten eines der größten Schwerpunktzentren für die Behandlung von Herz-, Lungen-, Gefäß- und Rheumaerkrankungen sowie Transplantations- und Rehabilitationsmedizin in Deutschland. Die Bad Nauheimer Kerckhoff-Klinik ist das Zentrum für thorakale Organtransplantationen (Herz und Lunge) in Hessen. Im Jahr werden rund 15000 Patienten stationär und 35000 ambulant versorgt. Die Schwerpunktambulanz ist mit 1400 Mitarbeitern größter Arbeitgeber der Stadt. Seit 2018 ist die Kerckhoff-Klinik über den Campus Kerckhoff eng mit der Justus-Liebig-Universität (JLU) Gießen verzahnt und beteiligt sich auch an der klinischen Ausbildung der Studierenden an der JLU Gießen.